

**ARBEITSKREIS  
„GESCHLECHTSBASIERTE  
RECHTE DER FRAU“ (AK-GRF)**

Chefredaktion BRIGITTE  
Susanna Riethmüller

10.11.2025

Liebe Frau Riethmüller,

im November 2024 haben wir Sie erstmalig angeschrieben mit der Anregung, über das sogenannte Selbstbestimmungsgesetz (SBGG) gemeinsam ins Gespräch zu gehen. Im Januar 2025 haben wir unser Interesse an diesem Austausch erneut bekundet und Ende April bekräftigt.

Aus für uns unerklärlichen Gründen sind unsere Gesprächsangebote ohne Resonanz verhallt – was wir sehr bedauern. Gerne hätten wir uns mit Ihnen, als der größten deutschen Frauenzeitschrift, zu der gesellschaftlich zentralen Frage 'wer ist eine Frau' fachlich und politisch ausgetauscht. Schade. Wirklich schade.

Herzliche Grüße senden

Prof. Dr. Monika Barz und Dr. Christiane Gern

für den Arbeitskreis "Geschlechtsbasierte Rechte der Frau" (AK-GRF)  
[AK-GRF@gmx.de](mailto:AK-GRF@gmx.de)

P.S. Wir informieren Sie hiermit darüber, dass die an Sie gerichteten Gesprächsangebote auf unserer Webseite <https://frauenaktionsbuendnis.de/arbeitskreis-geschlechtsbasierte-rechte-der-frau> veröffentlicht werden.